
 ■チラシ・フライヤー：A3_2つ折り_横  

（ 紙のサイズ 420×297mm 仕上がりサイズ 297×210mm ) 

 

●水色の枠線……切れてはいけない要素（文字やロゴ等）をいれる範囲 

●ピンクの枠線…仕上がりのサイズ  

●みどりの枠線…フチなし印刷にする場合、背景を伸ばす範囲 

★★★ ＰＤＦに変換して入稿される場合 ★★★ 

「ヘッダーフッター」画面（カーソルが矢印になる上下の余白の範囲でダブルクリック）より色つきのガイド線を消してから変換してください 
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  「令和４年正月だんご焼き大会実施」   文化委員会委員長： 熊谷 
今年も新しい年の幕開け行事として、1月 10日に「だんご焼き大会」が

もみの木広場で開催されました。コロナ感染防止のため、自治会からのダン

ゴや甘酒等の飲食物を提供する事が出来ませんでしたが、多くの方に参加し

ていただき大変ありがとうございました。 

ダンゴを持参していただいた皆さんは、お焚き

上げの火で焼いて食べた味が思い出になったと思

います。今年も多くの皆さんに楽しい思い出作り

が出来るよう行事を企画したいと思います。 

健康で楽しい一年にしましょう！ 

 

市政功労表彰おめでとうございます！ 
令和 3 年 11 月 20日（土）市政記念日に市政功

労表彰の受賞式が行われ、自治会活動部門で宮下自

治会から２名表彰されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

自治会だより１２月１５日号掲載で 

1B 区 4 班 須長靖夫さんからの質問 

 

 

 

 

 

令和３年度自治会活動を振り返って 班長さん２名に感想をいただきました。 

宮崎博之 さん     ３B 区４班 
この一年の広報委員会及び自治会班長の感想を書く事になりました。正直言いまして、感想を述べ

るほどの事は致しておりません。年二回の自治会費の集金では皆様方が大変協力的で、とてもスムー

ズに集金することができました。広報委員会では自分以外の方々による素晴らしい記事や仕事で、興

味深い会報が出来上がりました。自治会の活動と言いますとつい尻込みしてしまうかもしれませんが

皆さん優しく親切な方々ばかりです。自分にできることから始められれば良いと思います。 

 実は私、おやじバンドの活動を約十年しています。年一回あじ

さい会館などで演奏しています。現在のコロナ禍では活動できな

い状況ですが、平穏な日常が戻った際には、タウンニュース等で

ライブのお知らせを致しますので、ぜひおいで下さい。 

 最後になりましたが一年間ありがとうございました。 
 

高田佳世子 さん     ４A区５班 
まもなく班長としての 1年が終わろうとしてます。 

今回の班長業務が労せず恙無くこなせたのは、一 

重に息子のサポートのお陰です。前回は夫が単身赴任、 

息子も小学生だったため、私一人で四苦八苦すること 

が多々ありました。今や社会人となった彼は班員へのお知ら

せや回覧名簿などパソコンであっという間に作

成し、配布も手伝ってくれました。 

 本当に頼りになりました。 

“1年間母を手助けしてくれてありがとう”  

自治会館前掲示板新しくなりました！ 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

～『希望』を持って『明るく・前向き』で生活しましょう！！～ 

～『コロナ』に負けないで！！～ 

会長就任後早２年が経過しました。相変わらず「オミクロン株」によるコロナ感

染が蔓延しており、思うように自治会活動ができない状況にあります。 

平常であれば「夏祭り・運動会・文化祭」等々のイベントを通し、会員皆様とお

顔を会わせ、コミュニケーションをとることを楽しみにしておりましたが、それが

出来ず非常に残念であり、私自身ストレスが蓄積しております。 

ただし、自治会の活動は「楽しいイベント」ばかりではなく、日常生活に欠かせない「防犯・防

災・環境・交通」問題等重要な事が多々あります。 

令和３年度は、「感染防止対策」を徹底し三役・執行部会議を随時開催し、「会員さん方のお声」が

多かった日常に係る諸問題について、ひとつひとつ検討し解決してまいりました。 

「公園・境川沿い等の不要雑木の伐採促進」「蚕影神社の修繕」「防犯灯新設１２灯」「交通安全啓

蒙活動・各種交通標識の新設・修繕」等々の実績を積み上げることが出来ました。 

１月１０日には「だんご焼き大会（お焚きあげ）」を開催し、参加者皆様より「ありがとう！！」

のお言葉をいただくことができました。 

令和４年度スタートは、まだまだ「コロナ禍」の最中にあるかとは思いますが、私としては「最終

局面」であろう・・・？そうあって欲しいと祈っております。 

本年度も「日常の困りごと」に対して、私を含め執行部役員一同、会員皆様方と一緒になって解決

していきたいと考えております。 

会員皆様方の「ご理解」と「ご協力」を何卒よろしくお願い申しあげます 

宮下自治会 会長 大嶋幸夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮下自治会および宮下自治会団地管理組合法人定期総会のお知らせ 
宮下自治会および宮下自治会団地管理組合法人の定期総会は、例年３月の最終日曜日にこばと児童館で開催し

ておりますが、新型コロナウイルスの感染爆発がなかなか収束しない状況です。 

新型コロナウイルスの感染を防ぐためには３密の状態を避けることが重要ですが、定期総会では３密を避ける

ことが困難な状況です。そこで本年も昨年に引き続き定期総会を書面決議による方法とさせていただきます。 

会員の皆様には３月中旬に定期総会議案書および議決権行使書を配布させていただきます。 

議決権行使書の回収方法・日程はその際にお知らせします。 

会員の皆様の健康、安全のためご理解ご協力をお願いいたします。 
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何だ、これ・・・？ 

知ってる人教えて！ 

この実は食べれるの？ 

大嶋幸夫 会長 

〇入谷 利郎氏    〇関口 邦夫氏 

（前自治会長）    （宮下本町２丁目担当副会長） 

2/11（金）設置作業完了 

執行部役員の皆さん、お疲れ様でした。 

追記 ～今年度末をもって会長職を辞任させていただきます～ 

２月はじめ、主治医より「見過ごす事が出来ない病」を指摘され、治療に専念しなければなら

ない健康状態となってしまいました。 

新年度に向けての上記「挨拶文」を書き上げたばかり、私自身が突然のことで大変戸惑い、非

常に残念ではありますが、急遽「会長職」を本年３月末日にて退任させていただきます。 

新年度に向けての方針等につきましては、新会長にお願いし託したいと考えております。 

何卒、会員皆様方におかれましてはご理解の程、よろしくお願い申しあげます。 

在任中は、激励・温かいお言葉等々、心より感謝申しあげます。 

 

―４― 

【回 答】 

木瓜の花はバラ科の植物で、原産は中国南西部 

の落葉低木です。木瓜の花の実は、ボケ酒・ジャ

ム・はちみつ漬けにして食べるのが一般的で、生

食は酸味と渋味が強く× 

効能：咳止め・疲労回復・胃腸を整える・筋肉の

痛みをやわらげる効果もある。 

ぼ け 

（*参加者に防災食品賞味期限半年前品を配布しました） 

『オヤジバンド  カメレオン』 

写真撮影： 村上広報協力員 

http://miyashimojichikai.com/
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文化委員会 
文化委員会は、夏祭り納涼大会、秋の文化祭及び収穫祭、新年のだんご焼き大会などを予定してい

ましたが、度重なるコロナ感染症の影響で皆さんに集まっていただくようなイベントを開催すること

が出来ませんでした。唯一、正月のだんご焼き大会は、屋外行事であり密の状態にならないような対

策が可能と判断し開催をすることが出来ました。 

今後、コロナの影響がなくならない事も考え、新しい形での行事のあり方を検討しています。  

コロナの問題のみならず、更なる高齢化、少子化を考えてこれまでとは異なる新しい形のイベント

として皆さんが安全で楽しい思い出作りができる行事を目標に大きなテーマに取り組んでいます。 

自治会の役員メンバーのみではなく、広く皆さんからのご意見とアイデアを募り皆さんに喜んでい

ただけるイベントを作り上げて行きたいと考えています。 

皆さんのご意見、ご要望をお気軽に聞かせていただきますようお願いいたします。 

体育委員会 
令和 3年度も、新型コロナウイルスの流行に伴い公民館の体育行事が全て中止と成りました。 

本年度は、5月、6月、7月、８月と計４回の会議を行いましたが、代わりになるようなイベント

の開催は新型コロナウイルスの関係上、望ましくないとの結論となりました。 

9/20総勢 20名による自治会館の清掃を以って、今年度の委員会活動は終了となりました。 

来年度の活動予定は、今年度と同様の予定となります。 

環境委員会 
今年度の活動はコロナ禍により 5 月の市民清掃の日はできませんでしたが、7 月 25 日に環境委

員、協力員、ドッジボールの関係方々によるもみの木広場の清掃、メンテナンス等を行いました。 

また、3丁目公園はドッジボール部員による清掃できれいになりました。 

11 月 28 日の市民清掃の日に自治会執行部、区長、環境委員、協力員、少年野球部により自治会

館の清掃、町内放置自転車や不法投棄物の回収、草木の伐採等を行い、見違えるほどきれいになりま

したことをご報告いたします。 

福祉委員会 
令和３年に７５歳になる方の調査及び７５歳以上の方の名簿作成 

敬老の日記念品発注と配布 

（区長さん、班長さん、調査・配布のご協力ありがとうございました。） 

さりげない見守り隊への来年度のお願いの挨拶廻り 

防犯委員会 
●日中青色防犯パトロール実施（１５時～１６時頃） 

令和３年４月 ５回、5～9月までコロナ感染症防止のため中止 

１０月～12月 34 回、延べ７8名協力者参加 

●夜間青色防犯パトロール実施 

12月 20日（月）～24日（金）５日間  １９時３０分～２０時３０分頃 延べ１８名参加 

●防犯灯新規設置  １２灯 

宮下本町 2丁目 5灯、宮下本町 3丁目７灯 

 ＊電話による詐欺が多発しています。 

留守番電話に常に設定しましょう。 

犯人は、留守番電話になっていると直ぐに電話を切ります。 

ただし、必ず相手の声を聞いてから電話に出るようにしましょう。 

呼び出し音の時に出てしまうと、防犯効果が得られません。 
 

 

 

 
 

 

防災委員会 
●自主防災隊編成・届出（４月）実施 

●宮下自治会防災訓練企画・実施（９月）中止 

●小山自治連防災訓練参加（１０月）中止 

●普通救命講習（11 月）中止 

●歳末防災パトロール（１２月、班毎）実施 

●防災マップ戸別配布（２月）実施 

●防災用品の管理・整備（通年）実施 

●防災食品賞味期限半年前品の配布 150食（だんご焼き大会時） 

●風水害発生時行動フロー作成（８月） 

●啓蒙活動用避難セット、（1月） 

●防災対策手帖、人口呼吸蘇生用マウスピース配布（1月） 

今期は執行部へ配布、来期は防災委員へ配布予定。 

広報委員会 
今年度も昨年同様コロナ禍により自治会開催行事・公民館主催イベント等中止となり取材活動が思

うようにできませんでした。年 4回の広報紙発行は各委員会の活動を中心に掲載しました。各専門委

員会及び広報委員会メンバーの皆様ご協力ありがとうございました。次年度もコロナ禍での活動とな

りますが、会員の皆様や地域に情報発信を続けていきたいと思います。引き続き皆様のご協力をお願

いいたします。 

交通委員会 
交通委員会では、自治会区域内の交通安全施設等の設置・補修要望活動をはじめとし、危険箇所へ

の電柱幕や立て看板の設置のほか、新たにコンビニエンスストア店頭での啓発キャンペーンに取組む

など、活動の充実を図ってまいりました。 

令和３年中の区域内の交通事故発生件数は 26件で、令和２年と比較すると３件減少しました。 

しかし、自転車に関係する件数は、両年ともに９件で変わりませんが、全体に占める割合も大きく、

前年比 3.6ポイントの悪化となりました。 

引き続き、交通事故防止に努めてまいりますので、会員の皆様の活動へのご理解・ご協力をお願い

いたします。 
 

◆自転車も交通ルールを守りましょう！  

コロナ禍により、マイカーや自転車の利用が増えたと言われています。自治会区域内の交通事

故発生状況は、下表のとおり令和元年は減少に転じたものの、令和２年・３年は増加となりまし

た。また、自転車関連事故が全体の３割を占めています。自転車を利用する人もルールを守り、

特に交差点を通行する際には一時停止を心掛けましょう。 

自治会区域内 年・月別交通事故発生件数 

下段

（ ）は、うち自転車関連事故の件数を示します。 

※区域内交通事故発生状況は、相模原市発表の「交通事故発生箇所マップ」及び相模原警察署発表の

「交通事故発生分析」により確認しています。 

 

★自治会へのご要望等・お問い合わせ先 

 

mail:  info@miyashimojichikai.com 

―３― 

 

◆敬老の日   ◆さりげない 

記念品配布    見守り活動 

 

 

青色防犯パトロール 

ボランティア募集中 

お問い合わせは 

下記メールアドレスへ 

 

交通委員会 

―２― 

 

災害時用購入グッズ 

『傷』・『骨折』・『やけど』 

各手当てに合わせた内容品 非常用持ち出し 

防災グッズ 

公園は、市民のみなさんが利用される公共の場所です。 
公園利用者を顧みない無責任な餌やり行為はやめましょう！ 


